

EVALUACIÓN DEL IMPACTO EN LA SEGURIDAD AÉREA DE LAS NUEVAS SOLUCIONES DIGITALES
HASTA EL 31 DE AGOSTO DE 2022

La UE ha publicado una licitación para llevar a cabo un proyecto de investigación que tiene como objetivo evaluar una serie de cambios aplicados a los productos, procesos y operaciones de aviación resultantes del despliegue de nuevas soluciones digitales con un enfoque en medir el impacto en los estándares de seguridad y materiales regulatorios, así como para preparar su evolución.

El proyecto se basará en una serie de estudios de casos que permitan desarrollar una investigación exhaustiva de los cambios clave en juego, desarrollando varios ejemplos de trabajo (casos de uso y modelos conceptuales), analizando el impacto en los procesos de trabajo, los procesos de gestión de la seguridad y las normas reglamentarias existentes. Dichos estudios de casos conducirán a la identificación de acciones clave que deben tomar los reguladores de seguridad y los proveedores de servicios y soluciones para optimizar el despliegue de tales aplicaciones digitales innovadoras.

FUENTE: ETENDERING. ENLACE